

# 自慢のさかなと多彩な催しで大盛況

## 〜第17回長島おさかな祭り〜



水しぶきを上げての漁船パレード

第17回長島おさかな祭りが11月24日、薄井漁港で開催され、約1万2千人の来場者でにぎわいました。

和太鼓集団「和楽」の演奏がオープニングを飾り、町地域戦略協議会の山下伸吾東町漁業協同組合代表理事組合長が「多くのかたに来場いただき感謝。皆さんにとって楽しいおさかな祭りになるように祈念したい」と歓迎のあいさつ。恒例の人気イベントである模擬入札やさかなの一本釣りのほか、漁船パレード、大漁祈願餅投げなどで来場者を楽しませました。

海産物や農産物などの出店が軒を連ねた会場では、長島の味を買い求める来場者で埋め尽くされ、鯉王の刺身やアオサ汁が振る舞われた試食コーナーには長蛇の列ができました。

芸能ショーでは、ものまねタレントのノブ&フッキーさんと演歌歌手の彩青さんが会場を盛り上げました。

魚の一本釣りで背丈ほどのブリを釣り上げた山口朔君（水俣市・7歳）は「お兄ちゃんが魚をさばいてくれるのが楽しみ」と満面の笑顔で話しました。



大漁祈願餅投げは寿司詰め状態



大きなブリを釣り上げた山口朔君



模擬入札の豪華海産物セット



観客席の中を歌いながら歩き、盛り上げたノブ&フッキーさん